

報告日 令和4年11月2日
市民まちづくり集会実行委員会

第11回新城市

市民まちづくり集会 意見一覧

市民まちづくり集会	令和4年9月23日（水）
開催日時	午後1時30分～午後4時30分
テーマ	旧新城東高等学校の跡地について
当日参加者数	140人
事前アンケート実施期間	令和4年8月16日～令和4年9月6日
事前アンケート回答者数	382人

※意見一覧は、当日参加者の意見と事前アンケートをまとめたものになります。

現状のまま

●市民総合体育館

●小中高生の部活動場

●不登校児・発達障がい児の支援
●不登校児支援施設
●放課後施設

●災害時対応場所
●避難所
●福祉用避難所
●防災施設

●集会施設

●総合体育館
●運動公園

●多目的施設
●ボランティアの集合施設

●農林業
●合宿所
●教育施設

●ロケ地

●シルバー人材センター

●貸しオフィス
●家具
●農協

市

民間

●スポーツ施設

●展示施設
●美術館
●歴史施設

●防災兼アウトドアスペース
●シェルター
●避難所兼カフェ

●観光施設
●グランピング
●宿泊施設
●遊園地
●レジャー施設
●キャンプ場
●グリーンツーリズム施設
●娯楽施設

●ベンチャーの育成拠点
●スタートアップ企業
●企業誘致
●雇用創出

●公園
●動物ふれあい園

●子どもの遊び場
●若者の施設
●複合施設
●スケートボード施設

●イベント活用
●集客施設
●ドローン

●子育て・療育施設
●高齢者福祉施設
●福祉施設
●医療施設
●動物保護施設

●イオン
●スタバ
●クロスモール
●コストコ
●アマゾン倉庫
●ラウンドワン
●ホームセンター
●商店街
●大型商業施設
●テーマパーク
●飲食店
●映画館
●観光施設
●マルシェ
●催事スペース
●商業施設
●複合施設

●給食センター
●図書館

●駐車場

●市民病院
●市民プール

●総合体育館

●ごみ処理施設

●太陽光発電

●住宅地
●スマートシティ

更地

市の活用意見まとめ

カテゴリ	キーワード	あなたは、旧新城東高等学校の跡地がどのようになると思いますか。
スポーツ	スポーツ施設	旧新城東高等学校の跡地については、総合体育館のような運動施設があったらいいと思います。 豊川総合体育館のような施設が新城市にはないと思う。スポーツジムなどはあるが、利用料金が高く利用しづらい。市が運営するスポーツジム、プール、テニスコートなどの施設があったら利用したいと思う。 現状、豊川や豊橋まで利用しに出ている。そういった施設があったら市民の健康維持にもつながると思う。
		新城市市民総合体育施設がいいと思います。
		当地には体育施設がありません。運動場、体育館があり購入する場合は金額が当市で購入妥当と思われる場合はぜひ購入し、活用をお願いしたいです。
		市民総合体育施設の建設 新城東高等学校の卒業生が母校の跡地である所に自由に入出入りできる。青春の1ページを振り返れる場となる様な活用になると思うから。 市民の健康の維持に役立つと思うから。
		私は市で活用していくことを希望します。 活用していく上での条件や制限があることは重々承知して、さらに購入金額等分らないことが多いですが、せっかくある土地、我々の母校をぜひ市で活用して欲しいと考えます。市民のための面白い活用法があるはず。この手紙が届いて改めて跡地の活用法について調べ考えました。難しいことは分からないので限度がありますが、敷地が広く運動施設が多数あるため、スポーツ系の施設が最適かと考えます。プロジェクトさんのブログにある「TAMLOS STREET タムロスストリート」という案がとてすきてきて良いなと思います。さらにSDGSの視点からも活用法として良いのかなと思いました。子育て世代からの意見も言わせてもらおうと、さらに子供たちの遊び場も合わせてお願いしたいと思います。市民の集まる場になったら素敵だと思います。
		卒業生として、有効活用利用を望んでいる。財政的に可能な金額ならば、検討して欲しい。(購入を) スポーツ協会や商工会の要望等の意見を踏えて、良い案を考えてほしい。特に現在市の体育館がないので、旧東高校の体育館を活用するのか、新しく建設するのかを決めてほしい。 野球場、テニスコート、運動場、体育館の有効な活用ができればいい。
		新城市の所有とするのがよい。地の理が良い。交通に便利。(市バスの巡回で若者が集まるから) 施設は最小限に残し、他は処分。修理は大変なお金の出費となりそう。東側のグラウンド・野球場など当面利用できる施設を開放してほしい。 市民に広く、理解を得るのが最善かと思えます。
		遊具のある公園、プール、体育館
		スポーツ施設(市運営) スポーツ施設は、新城市にないと思う。豊川総合体育館のような施設があったらいいと思う。スポーツジムがあるが、利用料金が高く利用しづらい。(入会金など)市が運営するスポーツ施設があったら利用しやすいし、市民の健康維持にもつながる。
		市の体育館、スポーツ施設がないので、あると便利というか助かるのではないかと考えた。お金をかけず使えるものは有効活用した方がいいと思う。
		市内の子どものスポーツの拠点 市内大会、練習の場として使用 部活動の地域移行をしていくために必要では？
		総合的なスポーツ施設(野球場、体育館等) 小中学校には、体育館はあるが、自由にいつでも使用できるから。
		市民の健康増進、生涯体育。(体育施設、武道場、広いグラウンド)
		市民が活用するグラウンド、野球場、体育館、武道場として残す(校舎は取り壊し)
		400mトラックやテニスコート、野球場、体育館は活用していく。(使用料を取り、誰でも借りられるように。)
	ニュースポーツ×スポーツの競技対応	
	スポーツ施設として運動場開放	
	体育館やグラウンドを有料にて使用できるように。	
	ゲートボールができる場所	
	市民プール	自分が子育て世代の時、市民プールによく行かせていただきました。そのような場所になるといいと思います。
		高校生や大人でも楽しめるアトラクションを含んだ施設が欲しい。
		総合体育館 市民プールがないため、プールがほしい。
		市内には総合的な体育館が少ないので跡地を利用し体育館を建築すると共に特に誰でも使用出来るプールを造る。以前桜淵公園に有りましたが今は現存してないので非常に残念で仕方ありません。 体育館と再利用して、公共の体育施設にする。 母校がなくなってしまうさみしさがあります。 予算の問題もありますが、市民体育館にして頂けるのはうれしく思います。 手放すくらいなら、市で持っていた方がいいと思います。 昔あった市の体育館の代わりになるし、体育大会の会場にも使えらると思います。確かに、学校では無いので使用頻度は少なからず落ちてしましますが、それでも役立つ方法があるなら所持した方がいいと思います。 グラウンド、テニスコート、体育館は社会体育で有効に活用されるのが望ましいです。 体育館+災害時等の避難場所 民間にただ市が利用せずに売るといいことはしないでほしい。ここまで、市民に跡地の利用を沢山話してきておいて、利用を考えさせて夢を語らせて、民間に売るといいのはやめてほしい。 私は、体育館が市にないので、体育館として使ってほしい。 市民の体育館で利用することで、市民の健康向上にもつながるから。 宿泊施設も作れば、合宿や大きい大会もできるようにするとい。今後は、健康寿命を延ばすことが求められる時代になると思うので、高校の跡地を総合スポーツ施設で利用してほしい。 体育館を市民体育館として当面の間活用する。 市民体育館：できれば欲しい。 大きな体育館が現状ない。(費用、需要) 新城スポーツ協会の要望である体育館など市民総合体育館施設を支持します。 新城市政の課題は、消滅可能性からの脱却であると思われ。あらゆる施策の基本に消滅可能性からの脱却を認識してほしい。特に持続社会の条件は、経済が土台です。よって、新城地域経済の強化は急務です。財政豊富100%と地域業者と市民に還元することに心がけてください。東京等地域外に流失しないことによく留意すること。 市民体育館、取り壊されてそのままになっているため。 体育館、グラウンドなどの体育施設はそのまま利用することとし、総合体育施設とする。 市の体育館がないため。 スポーツ協会からの提案のウォーキングゾーンを作って、市民の健康のために活用する。 スポーツ協会から要望もあり、本市には市民体育館が市庁舎建設のために取り壊されている。 県の施設が無くなるということは、県民サービスの低下を意味します。 国土の均衡ある発展を意味するなら行政目的と平行しても住民サービスを行う。 市内に総合体育館がないから 市民体育館が取り壊されてしまった 健康作り 大型の体育館を作って、プロのバスケットボールの試合をやる。 多目的に使用できる屋内施設は必要だと思う。 体育館を市民体育館として活用する、グラウンドも活用する。 体育館は子どもスポーツ教室
		旧新東のスポーツ関連施設については、市の管理で市民や地元小中高生が使用できる環境になるといいかと思えます。音楽室については、現在青年の家が老朽化しているため、市民団体が使えるようにしたり、美術関係でも個々の才能が伸ばせるようなアトリエ的なブースも作れると、お洒落な空間になると思います。 今後、中学生の部活動の民間委託を進めていく自治体が増えていくと思いますが、市の運営する体育館・運動場がないので、グラウンドやテニスコート、武道場、体育館などは今後委託という形になれば活用できるといいかと思えます。また旧新東はどこの中学校からも距離的には中間地点にあると思うので、市の学校が集まるには最適な位置だと思います。 各学校で部活動が行われなくなること。 この学校が各学校から学生生徒が集まり部活動にかかわる活動を行う場としてはどうでしょうか。 中学校部活動(運動場、体育館、プール)
		市の管理で、地元小中学校・高校生・市民が使用できるグラウンドにしてほしい。青年の家も老朽化しているため、音楽市民団体や美術関係で才能が伸ばせるような空間に。 グラウンド、体育館は、部活の民間委託へ。 部活動の民間委託をした際は、市内小中学校の真ん中に位置しているため、活用しやすいと思います。 小中学校の部活に活用 今後生徒が少なくなる一方で。先生の働き方改革という問題もあり、市内の小中学校の部活動できる施設として運動場、体育館、武道場に活用できる。 現状では、部活動を行うことが人数によって厳しいところもあるため。 市内小中学校(1校にまとめる) 中高の一貫教育(有教館をつなげる)地域のことを学ぶ学校づくり。 発達障がいや不登校も含めて相談、子どもたちが通わせる公園 発達障がいと言われたら、、、子どもが不登校になったら、、、親も不安が強いため最初から相談にのってくれる人がいる。子ども達が通える(リハビリや遊びで)施設になるといい。 不登校傾向にある子供達に関わっています。学校に来ないには来ない理由があります。しかし、この時期、色々な人と関わり“将来”を彼らなりに描けることのできる場が必要です。そうした子(成人もいれて)たちが、色々な世代の人間と交流できる場があったら、本当に嬉しいです。 不登校児童生徒が気軽に利用できる適応指導教室 不登校児、発達障がい児の相談・リハビリ・遊び・交流・学びの施設(神奈川県のとろんこパークのような)
		新城市市民病院の移転先 市民病院を移転させたらどうかと考えています。 現在の場所では交通面で少し不便を感じていましたので消防署も近いですし、よいのではないかと思います。福祉施設も兼ねるのもいいのではないのでしょうか。 市民病院の建て替え 体育館の必要性は無い 総合体育施設と総合公園と何が違うの？ 消防署が近い 道路が近いので出入りしやすい 職員用の駐車場もつけてあげられるのでは。

医療・福祉	市民病院	<p>中・高生に聞いたりすると陸上競技場があると嬉しいとの声を聞きますが、民家も周辺に多い場所ではあるので、周りの家に迷惑のかからないようなものがいいと付近に住んでいる方は言っていました。</p> <p>市民病院を新しく新築の所に建てたら嬉しいし、みんなも来やすくなると思います。</p> <p>市民病院が老朽化しているため。</p> <p>市民病院の土地（将来） 立地条件が良い。</p> <p>新城市市民病院の新設地や新城市民の健康についての総合的な機関が作られて欲しい。</p> <p>現在の市民病院より交通の便が良いので、東栄、設楽、津具、豊根までカバーしやすくなると思われるから。</p> <p>新城市市民病院の移転先 市民だけでなく、奥三河・奥三河の方が安心して治療を受けられる場所 災害時復旧優先道路上にあるとすぐに復興できる。</p> <p>市民病院の拡大も絶対必要！（浜松へ診察にいったる人が多い）</p> <p>個人病院・消防署と連携</p> <p>病院の老朽化に伴う移転と救急車両の進入が改善</p> <p>全ての住民に対してデメリットが少ないように考えた。 投資に対してのリターンが4倍以上はないと厳しい。 病院であればコストは仕方がない。</p> <p>市民病院及びリハビリを含めた複合施設 市の中心部及び北設地域エリアまでの住民を守る場所として！</p> <p>市民病院及びリハビリを含めた複合施設</p> <p>TV、映画に出るリハビリ兼ねた医療施設</p> <p>古くなって活用しにくい現市民病院を移転</p> <p>市民病院の新設</p> <p>医療と健康づくりのメッカ いざというときの防災拠点 個人病院と連携</p>					
		医療機関	<p>東三河北部医療関係基本施設 奥三河として命を守る 病院が古くなってきているので</p> <p>将来的には、病院の移転も考えられる。</p> <p>リハビリ施設</p> <p>病院・医療・防災施設</p>				
			福祉施設	<p>福祉施設 長い目で見た新城市に必要な利用してほしい。</p> <p>高齢者ケアハウス</p>			
				防災	<p>災害時対応場所</p> <p>災害時対応場所として活用・イベント会場</p>		
					避難所	<p>予測できない災害被害に対応できる避難施設</p> <p>土地利用に係る条件はさておき、あったらいいと思うのは災害時の避難所としての施設</p> <p>災害があった時に避難できる場所</p> <p>仕事のため参加できません。 市の避難所としての使用をするなど設備を整えて使用出来るようにしてほしい。</p> <p>ぜひ市で活用してください。 あんなに市の中心近くで、広いグラウンドがあるところを活用しないなんてもったいないことありません。 毎日横を通りますが、草がはえてひどいありさまで、悲しくて仕方ありません。いざというときの避難場所としても、使える様にグラウンドも建物内も使用可能にしておくべきです。 市民の様々な活動、ボランティアなどに使わせていただきたいです。 草とりでもなんでもやりに行きますよ！</p> <p>本当は市役所を建てればよかった 広大で好立地、ぜひ市が投資して長期的に管理すべき（全てを） 天変地変何が起こるか分からない時代 真平にして緊急避難場所扱いでスタート（時にテント村、時にプレハブ住宅、イベント会場etc） 他に売却はだめ（必要な時に戻らない） 長期的な市民の投資と考えて急がないこと（10年スパンで）</p> <p>校舎は、絶対に、避難用にすべきだと思います。 校舎は、たくさん部屋があり、トイレがあり、体育館よりぜったい良いです。他の県でもやっているといます。 部屋が分かれているので、病気にもなりにくそうです。</p> <p>災害時には、1級道路があるので避難拠点になる。</p> <p>学校（地域の）だけでは、場所によって足を運びにくいかもしれないため。</p> <p>災害時の避難所、ボランティアの受入場所</p>	
		福祉用避難所	<p>災害時、多くの市民が避難できるように大きめの体育館を2つ作ってほしい。1つは一般の人用で、もう1つは介助の必要な人用。（福祉用）認知症や障害のある人は一般の人と一緒にいると落ち着かないから。認知症の人は、家族と一緒に避難して家族が下の世話したり、ごはんを食べさせたりしないといけないので、一般の人と一緒にいるのは無理です。 ※福祉避難所は災害時館あらず必要になるので、今から準備しておいた方が絶対いいです。</p>				
			防災施設			<p>防災のための訓練施設として使う。（消防、レスキュー、市民消防団の連携のため）</p> <p>防災の拠点、ヘリポート 大規模災害の支援施設の受入れ場所がない。</p> <p>防災公園をつくる（防災に利用する）</p> <p>避難所などの防災拠点としての役割 新城市は災害の発生しやすい地域でもある。大地震への備えも必要になる。防災の拠点としての機能もほしい。</p>	
		多目的スペース				<p>集会施設</p> <p>集会施設</p> <p>新城市の人が集う場所。青年の家→風吹の練習場。</p> <p>新城市民にとって心身に豊かな暮らしができるような拠点となってほしい。 市民体育館が存在しない現在の新城市としては多目的に使用できる屋内施設は必要だと思う。 優秀な人材を数多く輩出した学び舎をただ民間に売却してしまうのは忍びない。多目的屋内施設は市の人口や年代別の利用予想など加味した規模で、若しくは広域事業としては可能なのか？</p> <p>広い敷地があるので、幼児場所、児童生徒が使用するスペース、若者、シニア、高齢者、それぞれの年代の人たちが活用できる場所となってほしい。児童館、青年の家、体育館などの集約的な地となるといい。 民間はどのような企業が来るかわからないので不安。八名の産廃施設の件もあるので。 今現在ある施設等が老朽化していることもあり、集約させ老若男女が共に活動できる施設であるといい。 特に、高齢者の市である本市は、介護等必要としないけれども、日常の生活の中で、集う仲間と出会うことがない、出来ない状態なので。</p> <p>スポーツ活動、文化活動を市民が自由に行える拠点 市民体育館がなくなった今、市民が集う施設が必要。また、校舎棟もうまく活用すれば文化活動に利用できるのではないかな。</p> <p>各種活動団体の活動場所となればよいが、公的施設が廃止されると活動団体が消えてしまう。</p> <p>市民音楽団体、美術関係等 市民が使える場</p> <p>アスレチック、野外活動など何でもできる総合アウトドア施設</p> <p>複合公共施設（図書館、会議室、インキュベーション施設）</p> <p>市民の総合的な生涯学習施設。 様々なワークショップができるスペース 適応広業教室 市民の解放した会議</p> <p>市内外の人の交流を生み出せる場所。 地方や農山村地域への移住を検討する声が高まりつつある。地域に関わることを臨む若者も増えており「関係人口」が注目されている。市民だけでなく「よそ者」も加わって交流や活動を行う拠点となれば。</p> <p>コミュニティセンター（交流拠点）</p> <p>”未来の公民館” 交流</p> <p>青年の家の施設がカビているので</p> <p>広く集客できるイベント広場</p> <p>会議室（自由に使える）</p> <p>各課の窓口、キッズルーム、会議室、飲食店など（各課教室で）</p>	
			グランピング			<p>宿泊できるようにしたり、グランピングキャンプをできるようにして、お金をもらうようにしたら… 予算の市の負担減るのでは…</p>	
						駐車場	<p>新城市各種行事での駐車場としての活用</p> <p>駐車場広さを活かす</p>
							<p>市で活用してくのなら、市民の方はもちろん、市外の方等色々な方々が利用できるような施設等になるといいのではないのでしょうか。</p> <p>市の物になるかな</p> <p>公共で利用できる施設として活用できたら良い。 例えば、今回のコロナ等での接種会場。 確定申告等の会場として利用する。</p> <p>市で管理をし、体育館、グラウンドは市民に開放し、又一般企業にもマルシェや野外フェス等で貸し出しをし、収益を確保できるとよいと思います。</p> <p>購入してまで使う施設であればやはりすべての世代が気軽に利用できる施設だということです。</p>

<p>ての他</p>	<p>その他</p>	<p>新城にとって、この先何十年も使えるようなモノをつくってほしいと思います。（市民にとっても有意義なモノにしてほしい。）できれば現在ある施設をなるべく活用できるようにしてほしい。市内に点在している必要なモノを集めたらどうか。財政的にも苦しい中、無駄な事にならないようにしたいから。未来を見据えた計画をお願いしたいから。</p> <p>更地にして行政としてないといけない、あるとよいものを建ててほしい。市有地にしてほしい。</p> <p>人材育成（教育機関）としての活用</p> <p>市民の暮らしと繋がる拠点になるといい。例えば、新城地域の「暮らし・文化・教育」や「山や田畑や水などの自然環境」などと繋がりをもった施設。（中山間地域の活性化－2町1村と連携して）人も事業内容も支えも“つながる”視点を大事にしたものだ。これから10年後、20年後の奥三河の暮らしや産業の充実・発展に貢献できる事業（施設）でなければ、魅力も必要性もないように思う。（すくなくとも、単に民間の大手商業施設に売却などということにならないようにと思う。）</p> <p>東郷地域協議会が管理する。（貸出、施設管理）</p> <p>ドッグラン</p> <p>市が購入して民間へ売却（分割も対応）</p>
------------	------------	--

民間の活用意見まとめ

カテゴリー	キーワード	あなたは、旧新城東高等学校の跡地がどのような感じだと思いますか。
商業	イオン	イオンが出来て欲しい
	スタバ	市内にコメダしかない
	クロスモール	跡地にクロスモールを建てたほうがいいと思います。 今、新城の人は豊川などにわざわざ行ったりして、新城にクロスモールを建てれば、新城に人口が増えると思います。
	コストコ	コストコ誘致 前から家族間の会話でインター近しい、コストコができるといいと話していた。
	アマゾン倉庫	交通・立地が見魅力がある。
	ラウンドワン	市民皆が健康であるかと思う。
	ホームセンター	ホームセンター
	商店街	商店業者の集合店舗 市の自営業者を一同に集めた総合ショッピングセンター 但し、病院との併用も良案（ワンストップショップ）
	大型商業施設	民間に売却して、地域活性化につながるものができるといい。 ショッピングセンター（コストコ、ショッピングモール、アウトレット） 学生等の若者や若い世帯に住みやすいようなショッピングモールやレジャー施設があればいいと思います。 市役所にお金をかける前に、このような跡地の改善に努めてほしいです。 複合商業施設（飲食、服などのチェーン店が少なすぎるので、もう少し増やしていけば街も活性化すると思います。） ※例えば、ユニクロ、GU、西松屋、スポーツ用品店など幅広い世代が生活に欠かせないものを取り扱う店がもっとあればいい。 大型多目的デパート（スーパー）があればいいかなと思いました。 スポーツ施設は総合公園があり、2つもいらぬ又は1部の人が使用しない。 もっと市民が喜ぶ物を作った方がいいと思う。駐車場を広く取り、楽しく買い物ができる。市が潤うショッピングセンターなど。 市外、県外からも人が集まるような施設（ショッピングモール、コストコなど） 有名スーパーマーケットを誘致 アウトレットモールなど、商業施設がいいです。高速道路も近いので、市外から、たくさんの方が来てくれそうです。 新城には1つの場所で購入できる場所がない。カインズベシアのような…。インターに近いので、コストコがあれば、観光＋ショッピングの集客できるかなと思う。 大型商業施設（店舗テナント）目的地となりえるようなレジャー施設用地 ショッピングモールの誘致 若者に新城の魅力をアピール（巨大ショッピングモール） 大型のショッピングモールなど若い人達が集まり、住みやすい街へ民間への売却 人口が減っているこの中で、大きなチャンスではないかと思えます。新城の小学生の数の少なさ、将来たくさんの子供も達が学校を賑わせてほしいです。 豊川の街中にある総合商業施設 多くの人が集まれる施設 インターも近く、新城市以外の方がくることが出来る。 アウトレットモール ショッピングセンター 公共交通バスがOKだから。 イオン、コストコ 大型ショッピングモール スーパー→特長（遠方でもきつくなる） 豊川にイオンモールができるが、それでも必要。 大型アウトレットの誘致。「もっくる」の成功例を拡張。 鳳来地区には、地元の商店街が少ない。総合ショッピングが可能であれば。
	テーマパーク	デパート、公園、テーマパーク デジタルパーク 三宝デジタルパーク（仮）
	飲食店	いろいろな飲食店が入って気軽にいける場所になるといい カフェと人が集まれる場所 夜も遊べる夜カフェ（月1回）たまには新城で夜遊びしたい。 おしゃれな中学生も行きやすいカフェ ファミレスや外食施設もほしいです。 教室や給食室も、田舎レストラン（すがもり）みたいに活用できればいいと思う。
	映画館	映画館→新城にないから、市外から来る人も増えると思う。 新城には、映画館やボウリング場やカラオケboxがないので、そういう施設がほしい。
	観光施設	設楽PAの第二の立ち寄り施設となる、ちょっとしたアミューズメント又はグルメスポットなど「もっくる2」みたいな施設 観光目的での利用・用途となるようなら、民間に売却した方がいいと思います。
	マルシェ	大型マルシェ 軽トラ市などのイベント会場に活用
	催事スペース	催事スペースとして商用貸出し
	商業施設	東高校の跡地を市が購入し事業等を行うには正直無理があると思います。 市庁舎をこちらに建てて、こちらの回りに体育館や市民プールなどまとめて出来ればよかったと思うのですが、これから他の事業などの為に購入しても数年後には？？？負担が残るだけの様な気がします。 民間事業者が購入して何か作ってくれるなら（総合商業施設など）が出来た方が市民の為にいい気がします。 Sバスで利便性がよい 市外の方が立ち寄って、市へお金を落とすという観点からみた施設等を造るのもいいかと思えます。（課題は多いかもしれませんが、東栄・設楽・豊根で合同して考えるのもいいと思います） 多様な店舗が集まる商業施設が良いと思います。 なぜスポーツ施設が必要ですか？ 今後もっと高齢化が進み、人口の半分が65歳以上とかになるかもしれないので誰が利用しますか？ それよりもっと便利に買い物ができる、住みやすい町づくりが必要です。県から買って賃貸するなり売却するなりして、商業施設や住宅として販売するとかの方がよっぽどいいと思います。スポーツ施設不要です。 コストコ等の商業施設 買い物ができる場所があった方がいい。（東郷地区に店が少ないため） 総合食品市場 地域の特産品販売、これから店を持ちたいが資金がない方向けの飲食店(教室を使う) 若い人達や子育て世代の方が少ないため、その方が利用できる施設がいいと思う。買い物できる場所や子供たちが遊べる場所など。 商業施設があれば、もっとまちづくりができるかな 大型商業施設は子供からお年寄りまで過ごすことが出来ます。お年寄りが今後多くなるので、そんな施設があったらいいと思う。 買い物プラザ 食と健康をテーマに食料品・生活品が充実したショッピングモール 商業施設+駐車場 若者にとって魅力的な街になってほしい。 民間資本を活用した商業施設を誘致。広大な敷地は既存の商業施設とは異なった集客を見込める要素がある。 商業施設(大規模ではなく、中規模) スーパーマーケット 足湯に入りながらのカフェ（パンが食べられる） 食・買い物・宿泊 多様な商業施設 新城市の魅力を発信できるような商業施設 新しい「もっくる新城」 もっくる新城のキャバを増やしたい→経済効果
	複合施設	他にもオリンピック種目にもなったスケートボードのコースやストリートバスケットボール場もあると思います。周囲には約1キロのジョギングコースやサイクリングロードを巡らせることができればなおいいですね。それに伴い、宿泊施設や飲食店・カフェも併設できれば観光地として他の地域からの集客も望めると思います。 新城には言うまでもなく歴史的な長篠の古戦場や鳳来寺東照宮、湯谷などに見られる板敷川、匠王寺周辺で見られる中央構造線、パワースポットと言われる百間滝、四谷の千枚田などたくさんの名所旧跡があり、作手地区などはオートキャンプにはもってこいの気候なのにそれぞれの良さを生かされていない気がします。 これは今後の課題となりますが、まずは東高校跡地がこの地域活性化の起爆剤として利用されることを望んでいます。 商業施設、スポーツ施設など多くの方が色々な事に触れる施設、場所を目指してほしい。
	貸しオフィス	オフィス、社屋様々な新しく起業したい方々向けの、オフィスビル。低価格で借りれる。 企業貸しオフィス
	ベンチャーの育成拠点	名古屋のなごのキャンパスのように、起業家やベンチャーの育成拠点になるといいです。 働く場所が少しでも増えると、人口減少の問題にも役に立つと思います。
	スタートアップ企業	建物をそのまま活用し教室をスタートアップ企業の会社として利用、商業施設 新城駅周辺の商業施設は、活気を感じられない 既存商業施設を気にせずに決断を 新城市は挑戦するのを守りに入るのか新城の未来を決める重要な問題であり大チャンスです
	雇用創出	地域からの雇用を生んで、1年を通して使える用途に活用。単発的なもの、季節的なものでは、真の活性化に繋がらない。 民間へ売却 インターチェンジが近く地の利が良い。 優良企業へ売却し、若い人の雇用を確保（少子化対策） 市が購入し施設を建てても維持管理が出来ない（増税となる） 市が購入し、安く企業へ売却してもよい（企業税でペイ） 信頼できる民間業者へ売却して有効利用してもらいたいと思う。

企業		<p>民間事業者（不動産業者含む）への売却・貸付すべき。</p> <p>地域に密着し、住民に愛される活用法が望まれる。できれば雇用を生み出すもの良い。</p> <p>立地条件も良いので市民に役立つ利用を望むが投資と効果を考えると悩む、単純に個人的には「体育館」「商業施設」「住宅」等と思うが真に市の規模、財政状況を考えると難しく思う。</p> <p>出来れば「工場誘致等が出来ないか」等々</p> <p>市が購入して、運営するのは限界があると思う。</p> <p>市が所有するなら、プロの民間企業に依頼するべきだと思う。</p> <p>子供を見守りながら働ける場所</p> <p>働く場所の創出ができれば、</p> <p>跡地の利用計画が策定できるか？下水道接続が必要</p> <p>流通業をはじめとした企業誘致</p> <p>夢を語りたいのは山々だが、新城の財源を考えると、とりえず働くところがあって買場所があったら、人口減少の歯止めになるかなど考えたからです。</p> <p>インターチェンジに近いので、なんとか外部からも活用してもらえたらいいと思う。</p> <p>地元で起業する。創業、起業、研究施設、教育機関</p> <p>大きな企業。広い面積があるので、大きな建物を建てるだけでなく、今ある建物やグラウンドを活用できるようになると良いと思います。</p> <p>実現可能な具体的な跡地利用案を出してもらいたい。人口が減少する現状（特に子どもが少なくなっている）を踏まえて考えていかねば、こういう会議は時間の無駄になってしまう。観光施設やスポーツ施設も本当に（最初のうちの物珍しさだけではダメだ）。</p> <p>あれだけの土地を利用するには、そして人口を増やしていくには、大企業の方で若い人が働ける工場、企業を誘致するのが良いと思う。</p> <p>「消滅都市にならない為」を常に頭において具体的に考えることが大切。→人口を増やす。</p> <p>企業、夢に挑戦できるベンチャー起業グループ（を応援する）会社</p> <p>工場の誘致 仕事場の確認</p> <p>誘致された企業にまかせ他ない。もし、できるならば、IT関連のベンチャー企業を誘致して欲しい。</p> <p>IT関連の事業は、今、盛んであるので、誘致できたら、市の発展に直結できると思ったから、雇用の創出ができるから。</p> <p>収益をみこめる企業PRブースで活用（レストラン・カフェ等）</p> <p>新都市の人口を増やす為に若い人が働ける会社・企業を誘致する。</p> <p>ネット販売 物流倉庫</p> <p>民間資本を活用した産業施設の誘致</p> <p>起業応援 農作や販売などができるフリースペース</p> <p>市の税収にも貢献できるものがあるなら、そういうもの（企業）が望ましい。</p> <p>働く場所の創出</p> <p>全ての建物を撤去したのち、物流の拠点（アマゾンの倉庫）を誘致 日本の真ん中を生かす。</p> <p>民間への払い下げ企業へ誘致</p> <p>企業用地</p> <p>IT関連のベンチャー企業の誘致</p> <p>流通業を始めとした企業誘致</p> <p>産学官の連携施設（スタートアップ、ワーケーションレンタルオフィス）</p> <p>スタートアップワーケーション設備・実験・サブスクレンタルオフィス</p>	
	企業誘致		
	宿泊施設	<p>宿泊施設 手軽に泊まれるゲストハウスのようなもの。</p> <p>その他の建物は、宿泊施設付飲食店等はどうかと思えます。</p>	
	遊園地	<p>小さな遊園地ができたら嬉しいです。</p>	
	スポーツ施設	<p>候補としては、キャンプ地 フロススポーツ、トップチームを呼べる様な宿泊兼、スポーツ施設</p> <p>市民のみならず市外、県外の人にも使えるスポーツ施設</p> <p>新東名から！本道で来れる。</p> <p>新都市の活性化となる活用法。市民だけでなく、他市や他県からも人が呼べるものいい。</p> <p>中日ドラゴンズ2軍球場</p> <p>スポーツの施設をただ作っても意味がない。</p> <p>フロススポーツを呼ぶ。</p> <p>選手も集中して練習できる。</p> <p>スポーツ施設</p> <p>スポーツ、学校で部活が少なくなりますので、スポーツ好きのボランティアさんと共に子どもが楽しむところを望みます。</p> <p>現在、新城東高校の跡地には、スポーツ用地が有りますので、それを利用すればよいと思えます。</p> <p>登校拒否の子どもさんでも、スポーツに参加することで家から一歩出られることにつながると思えます。</p> <p>室内スポーツ施設</p> <p>市内の子供たちが大人と一緒にスポーツ。</p> <p>総合公園で子供達（小学生）対象の陸上教室をやっていますが、大人と一緒に気楽にやれる場所があったら、市内の子供達も伸びていくだろうなあ。</p> <p>飲食点などを複合したスポーツ施設</p> <p>サッカー場、ラグビー場</p> <p>サッカーチーム</p> <p>三連ネオフェニックス</p> <p>総合スポーツ施設 ただし、利用料が高くなるのが、、、でも、市民以外の人を利用してくれば税収があるのかも。</p> <p>ランドバイクコース練習場</p>	
	レジャー	レジャー施設	<p>年代問わずに楽しめるレジャー施設。主に屋内レジャーを充実させてほしいです。</p> <p>新都市内の木を使った、大小様々な木製遊具等、皆で楽しめる施設があれば魅力的な場所になると思えます。</p> <p>ラジコンコース</p>
	キャンプ場	<p>気軽。学校で過ごす体験。</p> <p>小さい子がいる家族向けのキャンプ場</p> <p>近場で安全にキャンプができる場所を広くとした敷地を使って山に囲まれたロケーションも良いし、病院、スーパーなども近い。</p> <p>オートキャンプ場 ハーレー村</p> <p>キャンプBBQ場</p> <p>ソロキャンプが流行っている（風来の奥では怖い）</p>	
	グリーンツーリズム施設	<p>東高校の閉校の方針が決まってから今に到る経過が遅い。</p> <p>校舎が荒れている現実を憂う。</p> <p>体育施設や体育館は反対です。ハコ物はもうありません。</p> <p>新都市及び奥三河として、何が必要なのか？産業、人口、ライフライン等、地域経済力を活性化させる方向が必要。</p> <p>人、農、工、商に関わるもの。</p> <p>地域密着型企業の誘致・地元企業連携ビジネス拠点、グリーンツーリズム施設。</p>	
	グランピング	<p>近隣観光地に来てもらう人々のためのハブ施設になるような...宿泊施設、はやりのキャンプ場グランピング</p> <p>グランピング場（体育館を室内用としておく）</p> <p>キャンプ、グランピング施設</p> <p>レジャー施設。グランピングなどのレジャー施設。</p> <p>今、人気になっている事でもあり、新鮮だと思うので気になって訪れる方もいるかなと思えます。</p>	
	娯楽施設	<p>新都市の活性化となる活用法。市民だけでなく、他市や他県からも人が呼べるものいい。</p>	
	医療・福祉	医療施設	<p>旧新城東高校学校付近は、開業医が多いため、さらに足りない診療科もあるとかかりつけ医が増えて良いと思えます。</p> <p>私立病院</p> <p>全ての住民に対してデメリットが少ないように考えた。</p> <p>投資に対してのリターンが4倍以上はないと厳しい。</p> <p>病院であればコストは仕方がない。</p> <p>第三次医療病院</p> <p>奥三河の医療を守ることと、大規模災害時に役割を果たすを！</p> <p>大学病院</p> <p>全ての住民に対してデメリットが少ないように考えた。</p> <p>投資に対してのリターンが4倍以上はないと厳しい。</p> <p>病院であればコストは仕方がない。</p> <p>医療に関する施設</p>
		福祉施設	<p>老人ホーム</p> <p>少子高齢化が進んでいるので、高齢者施設などをつくるというと思う。</p> <p>特別養護老人ホーム（入所が順番待ち）</p> <p>高齢化している中で、お年寄りのスポーツに関する関心をひろめ福祉に繋げる。</p> <p>高齢者ケアハウス</p> <p>福祉施設・高齢者・少子若者対策</p> <p>老人福祉</p> <p>文化的で衛生的なまちづくりを希望しています。一般が福祉かの区分をきちんと行政的にされた場所になればいいと思えます。母体と胎児の命に関わる問題を区分によって少し解決できます。</p> <p>私は通りすぎるような福祉関係が良いと思えます。</p> <p>私は健康者ですが、障害のある方々が豊かに生活できる社会を願っています。私は弓道と居合道の趣味があります。今日跡地に道場があることを知りました。一般と福祉かを行政的にきちんと区分してほしいと思えます。健康者も安全に出産できる社会づくりをしています。私は衛生を常に大切にしています。区分は母体と胎児の命に関わる問題です。跡地の道場は無くして良いと思えます。</p> <p>老人ホーム、デイサービス、高齢者住宅、グループホーム、老人福祉施設</p> <p>高齢者の一人住みが多い。</p> <p>社協が狭いので移転。ボランティア活動がやりにくい。</p> <p>デイサービス、放課後デイ、託児ルーム 複合的な居場所</p> <p>医療法人と連携して、病院、健康づくりになる場をつくる。</p> <p>高齢者の方が集い、交流できる施設</p>
		動物保護施設	<p>動物保護団体の活動に役立てる事ができたらいいと思えます。</p>

新IT産業地域		動物保護。豊橋は（ほいっぶ、保健）つくられた	
イベント	イベント活用	屋外イベント会場併設。情報提供空間による市活性化のため。	
		軽トラ市、青空バザー、商店街の方々に協力してもらう。	
		インター近からイベント等行う（他の市町村とも）	
		屋外ステージ（フェス、コンサート）	
		花火会場（保安距離が取りやすそう）	
		イベント会場（フェスとかキッチンカー）	
		大型イベントが開催できるスペース	
		コンサート会場（屋外を含む）	
		屋外ステージ	
		部室でカラオケ	
		釣り堀	
		即売会などのイベント会場	
		市内・市外から各種イベントを開催できる空間	
		趣味を広げられる場所 様々な教室を開催できる施設	
その他	シルバー人材センター	シルバー人材センター	
	家具	豊田の方で古い家具を修繕して販売する工房があったらいい	
	農林業	林業・農業の訓練・体験・販売	公園のハイブリットパーク
		農地の総合施設	
		林業、アウトドアスポーツ、森林、森を学ぶ、遊ぶ施設	
		農林業学校（もうかる新しい農林業）	
	合宿所	実業団、大学のスポーツ団体の合宿所	
		弓道場など新しく作るには困難なものがあるので、トイレとかまだ新しくしてほしい	
	太陽光発電	太陽光発電所+蓄電池（校舎を取り壊した後）	
	教育施設	民間設置の太陽光発電所。	
		体育館、武道場、プール等に電気を供給する。災害時の電源として活用。	
	農協	特徴ある専門学校（フラワーアレンジメント棟）日本めずらしい学校。どこにもなく魅力ある学校には未来を夢みる若者が集まります。そんな学校のあるまちになるといいと思う。	
		農業協同組合事務所、集合施設	
	ドローン	東新町駅周辺（コンパクトシティ化）有教館高校への通学の利便性向上	
		ドローンスクール、ドローンパーク、ドローン検定所	
		ドローンゾーンにする。	
	ロケ地	ドローンセンター	
		ドローンデリバリーセンター	
		学園もの…校舎	
		TV番組の撮影「年末の笑ってはいけない」戦国武将になったら	
	多目的施設	学園ものロケ地	
		ドコモのCMを新城バージョンで	
		映画ロケ、CM誘致	
		映画の撮影場所	
ふれあい広場			
生涯活動センター。プール、体育館、教室なども活用し、医療、福祉の団体が運営			
食と健康、安全センター。地域の食と健康、安全と安心を広げる店（JAや地域の高業者）			
維持管理にお金がかかるので、民間に売却したほうが良いと思う。体育館は中学などの施設を利用すればいいと思う。			
民間での活用アイデアも積極的に募集のうえ、魅力的と思える活用案を採択していくと良いと思います。			
民間で活用 市で活用となると土地の購入費、建設費、維持管理費等々費用がかかる			
市民に対してメリットのある形で、民間での開発になるといいと思います。			
その他	買い取ったとしても大規模修繕が必要ななら、そこまでして…って思ってしまいます。それなら民間に売って、上手に土地活用してもらったほうが良いかと思えます。		
	現時点で市が活用する案は思い浮かびません。民間に活用してもらおうのも良いかと思えます。		
	民間に売却するのがいいと思います。		
	正直などにはわかりませんが、市としては活用しない方を選びます。		
	民間開発。市の購入財源が心配		
	新城市商工会の要望である当市の地域経済活性化のために使うこと。		
	2014年に消滅可能性自治体に認定されています。		
	民間へ売却。建物があれば、活性化するという想いはダメ。これ以上の施設負担は、市として耐えられない。		
	税金の見込める何か。市の税金が低いので、集客でき、お金を落としてもらえるものでないと市民の納税が得られない。		
	他の地域から人が来て楽しめる。		
	情報IT産業促進ゾーン化。情報提供空間による市活性化のため。		
	映画村として映像関係一大集積地化。情報提供空間による市活性化のため。		
	コミュニティがとれる場作り		
	資金の問題、半分公的、利益を出す		
新城市の賑わいの中心になるような施設			
財政の過度な負担にならない施設			
新城の名所、旧跡（板敷川、千枚田など）を活かす活用の1つとして			
地域通貨オンリーのカジノ			
新城市が住みやすいまちになるようになる。人口が増える（工業など働く場所が増える）→住みやすいまちになる。人口が増える。または高齢化に備えたまちに向いていくか、ただこれだと若者は住みづらい。これまでも、これからも新城市で暮らしていきたいと思っているから。行政の箱ものではなく、民間と考えていくのがよい。			
ワイン工房・手芸工房			
作手にオートキャンプ場を設けて、トータルで（他の施設も絡めて）楽しめる施設（外部からも来やすい）			

市or民間活用意見まとめ

カテゴリ	キーワード	あなたは、旧新城東高等学校の跡地がどのようなといいと思いますか。	
	総合体育館	市民が自由に使用できる体育館	
		体育館として、古くなった施設の代替はどうでしょうか。	
		土地も広く、駐車場も広い。特に体育館はそのまま使用可能とのこと。市民がどんどん使える様にして欲しいです。使用料を整備費としてやっていくことはできないかと思っています。もったいないので活用して欲しい。	
		市民の健康づくりや生きがいづくりを考えた体育館、総合体育館	
		駐車場がある総合体育館（避難所などの防災上の拠点になる。）	
		スポーツ施設（総合体育館）を作ってほしい。一般の人が自由に借りられるように。	
		大きな体育館 現在の体育館があまりにも古いから。	
		第2の総合公園、ウォーキング	
		総合体育館があれば、スポーツ大会でも利用できる。	
		体育館の活用 せっかく使えるなら使えとよい。（体育館）子ども達の部活にも。	
	体育館は必要と思います。		
	できれば、総合体育館、体育振興のできるスポーツ関連施設や用地活用（広場）（複合施設）		
	幼児から老人まで使える体育施設		
	Bリーグ観戦できるような体育館があるといい（現在体育館がないので。）		
	運動公園	運動公園の様にするのが良いかと思っています。 大型トラックや野球場の貸し出し費用で維持できる程度のものでできれば一番良いのですが。	
		スポーツ公園	
		野球グラウンドがあるから、ほかにもスポーツができる運動公園	
		県の提示する金額にもよりますが、買い取り地域学生の部活動の場等を目的として、一般の方も使える運動公園が望ましいと思います。ただし財政が圧迫してまでやることではないと思います。	
	スポーツ	スポーツ施設	屋内プール
			テニスコートなど市民が利用できる施設にしてほしいです。
野球グラウンドは使えるようになればうれしい。			
「様々な活動ができる場所」が一番のイメージです。体育館などの建物を活用して、スポーツや会議など幅広い使い道を考えています。			
スポーツができる施設ができるといいね。			
グラウンド、テニスコート、体育館などを利用したスポーツセンターになるといいと思う。			
市民や市外の方でも利用できるスポーツ施設			
常駐管理人のいる、健康維持を目的とした、市民が自由に使える公園。遊具のような、体を動かす器具のあるウォーキングコースがあるといい			
体育館やグラウンドは、休日に市民が使える様に整備して、安く楽しめたら良いと思います。			
Q&Aにも載っていたけど、せっかく広い土地がありグラウンドやテニスコートとして整えられているから、みんなが運動できる場所にするのがいいと思います。			
スポーツができる場所というのはいいと思います。 バスケのストリートコートで、自由にバスケができるといいなと思います。 また、小さい子供が自転車に乗ったり、ランニングやさんぽでぐるっと一周できるような平らな道があるといいなと思います。			
運動施設はどうでしょう 部活も色々やっていたのでできるのでは？			
市民が安心してスポーツを楽しめる場所			
市民が活用するという観点からみると体育館が良いと考えます。			
新城市に体育館などのスポーツ施設などがないのではないかと思います。実業団のバスケやバレーボールなどの大会ができるといいと思います。			
いろいろな方が利用できるようなスポーツ施設			
こどもから老人まで楽しめる総合体育館 別名、スポーツセンター トレーニング室、プール、幼少体育館、老人用ジム等、外は空間を楽しめるようベンチなど置き、ミニ公園とする。			
スポーツ施設(屋内) 子どもから大人まで使える様な場所にしてほしい。			
大規模修繕が必要な所は取り壊して、グラウンドなどスポーツができる環境は貸し出して、誰でも使えれば良いと思います。 校舎を取り壊した一角に休憩スペースなど。			
市民が気軽に利用できるような料金で、体育館、武道場、グラウンド、テニスコート、プールを活用していただきたいです。			
市民が気軽に使えるスペースになるといいと思います。スポーツレクリエーションなど。（調理場も同時に使えたら理想です。）			
野外のテニスコート、野球場 室内の総合体育館、プール、健康教室 災害の時の利用できる施設			
新城市は屋内スポーツ施設が少ないので、総合体育館とか多目的スポーツ施設に利用できればいいと思います。			
市民スポーツセンター 他地域（大学運動部など）の合宿所 イベント会場			
ワンコイン500円で自由に使用できるトレーニングジムが入った施設ができたなら利用したいと思います。			
新城市には体育館がないので、体育館をと思います。 子ども達が交流試合などを行えるように、十分な駐車場もあつたらいいなと思います。			
屋内スポーツ施設があまりないので、新城市の大きな体育館や、ストリートバスケコートなど 子供たちが気軽にスポーツできる施設ができたらいいます。			
地面が舗装された屋外・スポーツ施設（バスケボールなど）…自由に利用できるもの。 子供が少なくなっていますが、東三河地域にはあまりないものが市内にあればそれを目的に人の流れを生むことができるのではないかと思います。三遠ネオフェニックスの地域でもあるので、日常的な利用だけでなく、イベント等の交流の場にもなるかと思っています。 また、自転車などが走らせられるスペースがあれば、安全な公園としても利用されると思います。（平らで広い公園がないので） これらの施設は浜松市にはちらほらあり、たまに利用しています。			
施設が使用できるなら、市民が活用できるようにすればいいと思います。 特に体育館とグラウンドについては、使用できる状態（状況がよい）であるので解放で使用、新城有教館高校の生徒も使用できればいいと思います。特に、新城市には体育館がないため、有効活用できるといいと思います。			
運動センター 健康センター サイクリングセンター			
スケボーなどができる施設。			
合宿ができるスポーツ施設 グラウンド整備、武道場、体育館があるので、小～高校のスポーツ系の合宿所として使うといいと思う。			
市が購入し、官民協働の公共施設として活用したい。 土地有利性を活かした人の集まる場所がほしい。			
スポーツ施設→体育館、グラウンド、スケートボード場 学生時代、バレーボール部で体育館をよく使用していたため、もっとよりよい形で沢山の人の使用してもらいたかったから。 新城市にあまりスポーツ施設がないから。			
総合体育館を含むスポーツ施設がある場所に。 新城市民が気軽に使える室内運動施設が欲しいと思った。			
新城市スポーツ協会の案でスポーツ施設等がいいのではないかと思います。あまり建物等は建てずにグラウンド等を有効利用し、体育館は現状のものを使用すればいいと思います。 スポーツで若者を応援し、新城市を活性化し「スポーツの町 新城」をアピールしたいと思っています。			
色々な子供達のスポーツ施設 広い面積があるので、大きな建物を建てるだけでなく、今ある建物やグラウンドを活用できるようになるといいと思います。			
人が集まれるような施設ができるといい。			
世代を問わず多くの人が足を運べる場所 スポーツ、教育 交通便も充実している場所だと思う。			
新城市には、体育館がないのでぜひ活用したい。体育館は、改修したばかりでとても綺麗。そのまま使用できる。 武道場も改修されていて綺麗。新城市の武道場は古いため、こちらも利用したい。 お金をかけて、新しいものをつくるより、既存のものを利用するのが良い。借用はできないのか。グラウンド利用も含めて、県から借用できると良い。16年間職場として関わってきた思いです。もったいない。			
スポーツ施設（野球場、テニス、体育館、弓場等） 市民が気軽に利用できる施設			
サッカー場			
地域の野球チームへのグラウンド使用 企業として十分な貸し出し等が出来る。			
今あるトラックや野球場、テニスコート、体育館だけは使えるようにする。 あまりお金をかけられないから。			
スポーツのできる場所（貸出し）			
何も使われなく単にだらけはダメ。市が活性化されるように、 スポーツ施設に利用されればいかな？ 野球場などで利用できればいかな。			
福祉に繋がるスポーツ施設 チームで目的に向かって努力する経験			
青少年の育成に役立つスポーツ施設 運動を通して培った仲間意識、努力、団結力、忍耐力等、社会に出てから役立つ、そんな青少年の育成の土台としたい。			
生涯スポーツの拠点 総合的な体育館（武道場、卓球場 修繕）空調設備 400mトラックの整備（サッカー防止） テニスコートの整備 敷地周辺のランニングコース			

		<p>市民が常に活用できる運動施設 広い面積があるので、大きな建物を建てるだけでなく、今ある建物やグラウンドを活用できるようになると良いと思います。</p> <p>運動場（建物以外）開放 今の新東の建物を残したい！形が残ってほしい！市民の人々が交流できる場になってほしい。→他の市町村と合併してもあり？ 活性化を促進する。</p> <p>1. 屋根つき運動場（ドーム）ゲートボール他老人のスポーツが出来る様 2. 運動所前を駐車所（校門近く） 3. 体の弱い人でも使える公衆トイレ 各町村にはドームがあります。</p> <p>スケートボードコース（オリンピック種目になった） スケートボードコース 市外からの利用も増やすことができる。</p>
	高齢者福祉施設	<p>現在、老人福祉センターで老人体操「木曜会」に参加しています。 山の道には、車の運転に不安を感じます。 旧東高校跡地に移転できればと思います。</p> <p>高齢となり思う様に動けなくなりましてので、欠席します。 これから老人が増えますので、老人の楽しみ場所としたらいいかと思ひます。 高齢者向けの（障がい者、若年層含む）デイサービス</p> <p>国、県、市、民間、共に相談して福祉村の様に色々な商店を入れその中に町をつくりホームもつくり人口も他県より来て増加出来ると思ひます。</p> <p>高齢者受入れ施設（独居でも安心して過ごせる） 退院した人、独居で見守りのいる人、高齢で不便だと住んでいる人を受け入れる施設が足りていないため。 高齢者を対象にした施設（楽しみたい）も要望します。 高齢者が楽しめる施設</p>
	福祉施設	<p>認知症ケア病棟 難しいことわかりませんが、老人や障がい者の施設にはできないでしょうか。 老人or障がい者（児）の為に使用できるといいと思ひます。 生まれてから死ぬまで市民の健康に関わる施設 奥三河の人々の健康推進に特化した施設を集めた場所になるといいと思ひます。 医療福祉施設 今後の高齢化の増と地域の拠点施設が必要。 健康増進のための施設、場所 健康増進、病気の予防、回復があの場所循環できるような誰もが利用できる場所であってほしい。 健康づくり館 軽く運動したり、健康に関するアドバイスを受けたりする所。 福祉と健康・スポーツの複合施設として活用する。 また、土体外用のウォーキングゾーンを作って、市民の健康福祉に役立て福祉と健康・スポーツの複合施設とする。</p>
	子育て支援・療育施設	発達障害児等の子育て支援（言語、リハビリ）、療育の統括施設
	医療施設	<p>大きな病院 総合病院（駐車場が多く確保できる） 市民の健康・予防医学推進施設（体育館含めて） 総合病院がほしいです。町のかかりつけ医はちらほらとはあれど、1つは医療機関を集約させた病院があった方がよいと思ひます。 私のように他の町や市から移ってきた人間には、市民病院の機能不全は見逃ごせない問題に思ひます。新しく開発が進み、他からの人間が増えるのであれば、きちんと受け入れ可能な医療機関がほしいです。 郷土愛の強い地元の方なら、ゆりかごから墓場まで新城で過ごせるのはよいのではないのでしょうか。 これらをまとめたような施設を跡地に設置し、「新城で医療、健康のことならココ！」という場所になるといいと思ひます。 医療の拠点（病院） 消防署も近くにあるので。 今、コロナの予防接種の場所として使うように、なにか健康に関与した場所として使用できたら良いと思ひます。</p>
	観光	<p>キャンプ場 使える建物はそのまま使用し、なるべく今のおもかげが残るようにして欲しいです。広大な土地を生かして、キャンプ場にするのも良いと思ひます。</p> <p>宿泊施設 キャンプなどが利用できる宿泊施設 温泉、プール、食事等の施設</p> <p>観光施設 新城市や市民に役立つものとして、利用されると良いと思ひるので、例えば、観光スポットとして利用する。 また市民にどのような場所を作ってほしいかアンケートをとって、その場所として利用するなど、のような感じです。</p>
	子どもの遊び場	<p>新城市は子どもの遊び場が圧倒的に少ないと感じています。最近では桜淵がリニューアルされ、とても良い環境となりましたが、夏は暑すぎて遊具は使えず、雨の日には遊ぶスペースもありません。子育て世代としては、雨の日でも遊べるキッズスペース（例えば浜松子ども館や豊川のアメイジングワールドプリオ店のような）安全に遊べるスペースがあると、新城は子育てがしやすいと思ひようになるのかもしれない。同時に新城保健センターが近くにあるので、子育て相談にも立ち寄れるので便利だと思ひます。 子供があそべる公園が出来るといいと思ひます。小さな子供が遊べる遊具があったり、水あそびが出来たりすると良いです。 子どものための施設や公園などに利用されると良いです。 子供が遊べる施設になれば、多くの人が新城へ遊びに来たり、若い人が移住してきたりできると思ひます。 子ども達が自由に遊ぶ場所。 地域の方々から子ども達が学ぶ教室（勉強に限らず） 子どもが遊べるような施設ができてほしいです。 大きめの公園やお散歩しても楽しめるような場所がいいです。室内で休けいやみんなが交流できるような場所がほしいです。 子どもの遊び場や教育の施設として活用してほしい。（校舎棟）雨の日でも遊べるキッズスペース（夏は暑くて外で遊べない） 保健センターが近くにあるので、子どもの相談もすぐできる。他の市に比べてから子育てしていく。月3人の出生。。。子どもが増えないと何も出来ない。 広い跡地をもっと活かしてまちづくりをしていきたい 子どもの遊び場（親子で） 交通の便がいいので、気軽に寄れる。</p>
	若者の施設	<p>室内の遊び場 現在、子育てするうえで、気軽に遊べる場所（室内）が休日にない。 若者が使える施設 まちが活性化するような、若者が住んでいることが楽しみになるような施設になるといい。</p>
	多目的スペース	<p>若い人達が住みたいと思えるような建物（施設） 新城市民の活用施設 赤ちゃんからお年寄りみんなであそべる所。また他の町からも人を呼べる所 新城市民が使うことができる施設になるといいと思ひますが、維持費や修繕費等の予算を捻出するのは難しいように感じる。 市民サークルや地域の催し、ワークショップ、中高などの合宿のできるような多様な使い道ができるといいと思ひけれど…費用はなかなか難しいのではと思ひました。 市民みんな子どもから高齢者までが利用できる施設。 北設東郡も含めた地域の人の輪、病気の予防の観点からの健康作りの輪の場とする。 電鉄の大型バスは可能な範囲で小型化してもらい、運行数を増やして車がなくても住民が出かけやすいようにする。 本館棟を残して、体づくり、趣味活動、イベント開催、お店等ここで一日楽しめる場 野球場は木を植えて憩いの場か、野菜づくりの場にする。 クラウドファンディングで資金の一部を調達する。 長男が旧新城東高校の卒業生です。彼にとって母校が廃校になることは残念で淋しい事だと思ひます。なんとか想い入れ深い市民の手で有効活用が出来ればいいと思ひます。具体的な案はわからないが、若い卒業生からも多く意見を求めてみてはどうでしょう。 みーは一的な考えですがテレビ番組で取り上げるとか、廃校を利用した「コミュニティ広場」とか「宿泊施設」とか「グランピング施設」とかはどうでしょう。 体育館は市民のスポーツ振興に使えるのでは？→災害時の避難場所にも 多目的広場で使用したい 宿泊施設 野菜作り ハンドメイド体験、スポーツ体験などの1日体験できる施設として貸し出す。 体育館をそのまま活用、多目的室や会議室などの新設を行い体育、文化の総合拠点にする グラウンド、体育館、水道、トイレ設備を整備し、できることなら市民が活動できる場所として頂きたい。 行事が開催できる時には、簡易的に売店（食品、飲物）、テーブル（教室の机、イス利用）所々に設置し、高齢者も休憩できる配慮が欲しい。 新城市民の憩いの場。 市民いこの広場 バーベキュー場 キャンプ場 コミュニティ広場、交流館 さまざまな人が親しみを持つことができる場所 新城市民のみならず、多くの人が気軽に利用できる場所。 校舎を活かした事業：事務所利用、学校遊びを体験できる施設、スポーツ事業、集まれる場所、宿泊、週末イベント 新規事業者が集まって事業を行う。スペースは分かっているが近くにいるため、コミュニティの成りが容易。 大人になっても学生気分を味わいたい。運動不足。健康寿命を延ばす。 集会等ができる施設に、もっと講座等を気軽に開催できるようになってほしい。 多くの人々が集まれる場所施設。人口の減少化をなんとか止める。 多目的施設があるので、そのまま使えと良いと思ひます。（スポーツ場、建物など） 教室は展示室をつくり、格安で幼稚園他（学校）地域の人々に貸し出し。いつ行っても何かがあり、ここに来たことで、他の物に触れ見ることが出来る。小さい子どもの頃から物を見ることがあると。 赤ちゃんからお年寄りまで利用できる施設（子育て支援、不登校の居場所、色んなグループがつかえる） みんなが気軽に立ち寄れる、遊びにこれる施設 東郷地区は、皆が集まれる拠点がなくとよくいわれる。 コミュニティの場となる公共施設、多機能複合施設、地元の人々が主役の先生、教室、市民活動、クラブ活動のできる場 この土地で生まれて死ぬまで幸せに過ごせる困った時に相談にのってくれる、より添ってくれる場所 今、この時を楽しんで過ごせる場所と未来にまでつながる。今の子ども達が夢を描ける場所があり、きっかけが作れる場所になってほしい。 気軽に立ち寄れる場所 演劇（能など）演奏などの発表としても使えるとよい。 プールやグラウンド、体育館もあるのいつでもできる施設 出店、フリーマーケットの場としても とにかく中途半端なイメージでた（現状） 作った方がいいもの、人が来ないと話さないので、とにかく気軽に立ち寄れる場所を作った方がいい。「あそこ遊ばうぜ！」ってなれる所が欲しい。 我々が（楽園）としても演奏の場が増えると活動の場が広がるので。</p>

		ふれあい広場がないと思う。高齢化が進む中、交流できる場所が新城市にはないと思う。
		屋外遊具、室内遊具
		流水広場
		市民が気軽に使うことのできる施設。 特定の人だけが使うことになっては有効的かもしれないが、日常的に使えるものがよいと考えるから。
		キッチンカーが出店できる広場
		フリーマーケットの場
		老若男女関係なく、みんなが活用できる施設。「雨が降った休日、ここに行こう！」と思える施設。もちろん晴れの日も。 今、子育てをしている中、毎日をどう過ごすか悩んでいます。特に雨の日や土日に楽しめる施設が少ないと思います。 子育てのしやすいまち、若者と高齢者が集える場所こそ、未来につながると思います。
	ボランティアの集合施設	新城市には、住民が気軽に使える体育館や会議室が少ない。また駐車場も少ない。 この跡地は最適だと思う。また社協が狭く防災時のボラセンの場にも良い。色々なボランティア活動の集合施設となったらどんなに面白いことでしょう。
イベントスペース	イベントスペース	校舎の教室や会議室については部屋ごとに企業PRブースやイベントなどを開くスペースができれば、新城市にある企業のアピールにもなると思います。例えばレストランやカフェを開きたい事業主にも活用してもらっても良いのではないかと思います。 市民のイベント等で気軽に使用できるようになるといい 体育館、運動場は、まだまだ使えるからイベントなどに使ったほうがいいです。 市民や観光客などたくさんの方が常にあふれる場所になってもらえると良いと思います。 各種イベント開催できる場所 新城オリンピック、スポーツ大会 ふらりと参加できる人数無制限の大会 12時間野球大会 ふらりと参加できる人数無制限の大会 個室なので 個人スペースやミーティングなど。勉強スペース
	集客施設	県外・市外からも人が集まれる施設 何もなくなるのは淋しいので、人が寄る場所として残してほしい。具体的にどの様になるのがいいかは、みんなで話し合っていきたい。 新城市の賑わいの中心になるような活用 151沿いは、今後新城の発展に重要、新東跡地は、立地的にもキープポイント
文化施設	展示施設	多目的施設になればと思います。 展示場を作ってほしい。多数あることで多くの人が来て、他の室も見ることが出来る。 子供の（無料）作品などもあるといいですね。 展示物をしたり見たりできる施設。新城を知ってもらえるような。
	美術館	その他では、新城市にないのが美術館。
	歴史施設	例 岐阜県関ヶ原町 歴史資料館みたいなもの（参考にすといと思います） 長篠・設楽ヶ原古戦場を活用した 岡崎城 作手 設楽 井伊家 鳥居強右衛門 奥平・亀姫 菅沼家 武田家武将 長篠城 連合川戦場 等アピール 新城市は歴史上の観光資源が豊富にあります。 2020年に関ヶ原古戦場記念館がオープンし、行ったことがあります。 非常に素晴らしい施設であり、新城市にもそれが出来る資源があるのでは？ 商業施設も併設し、楽しく歴史を学べる、日本各地から集客もできるのでは？ 観光都市とし、人が集まる、雇用の促進にも繋がるのでは無いでしょうか？ 新城で生まれ育った住人とし、今の場所では寂しい気がします。 広大な跡地を有効に使うって載きたいです。 資金調達は難しいかと思いますが、官民一体で、クラウドファンディングでの起業者も募るといった方法とか？ 壊すのもお金がかかるし、校舎を何に使うか（使いにくい）悩ましい。 周りの人と話すといつも「観光の目玉がない」という。こんなに歴史のある町なのに、関ヶ原に今年行ってみてびっくり。いろいろな施設ができていた。グルメや土産売店があれば人は集まる。東西両軍の武将の”のぼり”もずらっと並び、歴史好きにはたまらない施設。大河ドラマに合わせて（今からは遅いかも）長篠の戦いをもっと広く知らしめる施設が欲しい。壊して建てるなら集客できる施設を。
公園	公園	緑地公園 緑が多い所にしたいと思います。 散歩コースとかも緑をいかしていけるからいいと思います。 理由は、今、二酸化炭素が増えてきて、そのCO2を吸収する植物が減ってきているからです。植物を増やせば、日光で光合成をして酸素をだしてくれるし、緑があれば、動物の住む場所にもなるから。 子どもが遊ぶ場所が公園になることをいいと思います。 グラウンド→緑で涼しく海外の公園のような感じ。遊具は置かず、座っておしゃべりしたり、本を読んだりできればいいと思います。 体育館→夏暑く外に出られない時でも、いられる所になるいいと思います。 校舎→貸スペースでもいいし、子どもの作品展覧会などでもいい。 平日新聞に出ている強歩者のような取組もいいなと思います。特別なものは無くアスファルトを黒く塗るとか。 ウォーキング、ランニングができるとか。
	動物ふれあい園	イベント広場、公園 遊具のある公園 新城の自然を生かした”動物ふれあい園”。 豊橋の”のんぼ動物園”、豊川の”ぎょぎょうランド”等、市街地でも動物と触れ合えるのに、自然豊かな新城でもそのような場がない。高校跡地の広大な場を使って”ふれあい”をテーマに様々な動物（奥三河特有の）がいる観光動物園をつくる。そこにはジビエを使ったフードコート作り、何度も足を運びたくなるようなテーマパークを目指す。
住宅地	住宅地	整備された住宅地をつくる→人口増につなげる 住宅地にして人口を増やしてはどうか。 県から買って賃貸するなり売却するなりして、商業施設や住宅として販売するとかの方がよっぽどいいと思います。スポーツ施設不要です。 家を建てる アパートやマンションにする 豊かな住宅 新城市は、人口減少、少子高齢化が進んでいるので、人口が増えるよう新しい家族が増える住宅地として造成できないか。 高齢者住居 まとまった住宅地が少なく、コンパクトシティをまちづくりに取り入れていくように計画する。 住宅展示場
	スマートシティ	当初、このご案内を受け取った時点では、将来新市に住んでいるかどうか分からないの思いから、跡地利用と言われてもあまり関心がなく返信するのをためらっていました。ところが県外に住む高校時代の同級生とコンタクトをとる機会があり、聞いてみると意外にも外から見ると新城は魅力溢れる町の様です。新城育ちの私たちは所謂 井の中の蛙。新市の良さに全く気づいていないという現実を目の当たりにしました。 新城はこのところ人口も減り、このまま何も手を打たない限り衰退の一途かもしれません。これからは若い人が楽しめる街でないと活性化しないのではないかと思います。 打開業のひとつとして、高校跡地でドローンを飛行させるドローン・パーク、ドローン・スクール、そして過疎や高齢者をサポートするドローン・デリバリー・センター等々、新東名から至近の立地を活かし、都市部と田舎を繋ぐ、スマート・シティ新城を形成できないかというものです。 スマートシティ、アートシティのようなコンセプトシティの誘致 定住人口、関係人口を増やし、持続可能な街づくり
防災	防災兼アウトドアスペース	防災兼アウトドアスペースとして、3階以上は取り払って、2階や1階をテント泊できるように、体育館や武道場はアクティビティとして活用。 グラウンドなど外の施設は車中泊ができるように整備し、近所の方や市民の安全の場になると良いと思います。
	シェルター	地下核シェルター（新城保健所の移転先） 核シェルター 災害時に活用できる施設 世界情勢を考えると起こってほしくないが、戦争・災害時に核シェルターも備えておく。
	避難所兼カフェ	町おこしになるいいと思います。他の県の方が「新城に住みたい」と思うきっかけになれば新城の過疎化がなくなると思います。 例えば、体育館はそのままで避難所兼何かでもいいと思います。修繕が必要な所は、カフェなど他の県から来てもらえるように新城の物でカフェなどをやればいいと思います。
	防災施設	防災拠点を作る 現在東三河地区の災害時の物資が豊橋総合体育館に集積する計画だが、海拔0m地帯の為、新東名とのアクセスのよい旧新城東跡地に防災拠点を作るべきだと思う。
教育	小中学校の部活動場	体育館が青年の家にしかなく、古いと思うので、小学生～高校生が大会に使える物にしたり、市民が運動出来るような場所にしたら良いと思います。
	不登校児支援施設	不登校児の為の支援施設（校舎全てを、と言ってる訳ではないです）
	放課後施設	子供が放課後のびのび過ごせる場所となしてほしい。 勉強をみてもらう。お花やお茶など日本文化を習える場。 地域全体で子どもをみてももらえるような場になってほしい。
	給食センター	給食センター再利用はどうでしょうか？
	図書館	図書館
	教育施設	「子どもを育てる町（市）新城」これ以上、小学校を廃校にしない。少人数教育の良さを研究、実践し、他地区から生徒が集まれるよう優れた教員の養成に努めて頂きたい。→高校復活へ 農林業につながる学校 学校、学び舎として施設を残す。様々な教室を開くことで、趣味を増やし、生活が楽しくなる。 人材育成としての教育機関の設置（林業等）地域の特徴を活かした林業者育成などの教育機関。 森林資源活用 森林アカデミー
		湯谷温泉にある、ゆーゆーありーのような施設があれば幅広い年齢層に活用できるのではないのでしょうか。+アルファとして、体育館などもあるといいと思います。 市として活用したい目的があれば進めれば良いと思う。例えば、多目的広場として、音楽フェス、スケートボードの出来る場所など新城ラリーのような目立つものがあると良いのでは？ 自然、大きな土地を生かし野外教室センターや、奥三河に遊びに来た人の宿泊施設（キャンプ場みたいな）&スポーツ施設 総合公園に近い為、連携してイベントをやる 祝日は仕事の為に行けないです。 野球やサッカー、スポーツが出来るところにほしい。 キャンプ場なども良い。 町おこしの為、出会の場やいいの場 教育及び生涯スポーツの拠点となる複合施設 スポーツ文化施設

<p>その他</p>	<p>複合施設</p> <p>今ある施設を生かした再利用をテーマとしたコンペを開く。 (小・中・高・大学生・30歳未満の若い世代に募集) (建築学科で勉強中の大学生もアイデアいっぱいそう) 子供から高齢者まで楽しめる施設(施設料金、市民料金、市外料金) 子育て支援センター 市民体育館 スポーツ教室(市の運動施設) 文化会館の様な施設 ワークショップ ☆子育てしやすい町にするために利用してもらいたいです。 ☆高齢者が元気な町。健康寿命を延ばし生き生きするために活用してほしいです。 趣味やスポーツなど子供達に教えてあげたり一緒に楽しむ場所。絶対条件はバスを充実させる。 施設利用や買い物・病院など免許返納後、生活しやすい町にしたいです。</p> <p>地域住民で行うファーストステップの場所 初めて挑戦する人、ことを認め応援し協力する。 みんなで作る図書館、キャンプ場、トレーニングジム、料理教室 マウンテンバイク、スケートボード、ボルダリング、新オリンピック種目など おしゃれカフェ、給食の提供、野外ステージなど わくわくするまち新城 「学校」って、学生のとき常に新しいこと、知識、スキルを修得した学びの場所、大人になって好きなこと、興味があることをチャレンジできる、挑戦し、それを応援し協力 する。 そこで、生まれるコミュニティは生きやすい魅力的な生活地域になると思います。</p> <p>アンケートにあったような市民の希望を多く取り入れた総合施設 運動施設、教育、文化活動→部活の拠点 市と民間の協働 買う、食べる、宿泊 公共施設の再整備が必要 新しく多様な施設に投資し、古い使いにくい物を整理 作手、風来にある物を使った拠点が1つあればいい。</p>
<p>その他</p>	<p>ゴミ処理施設</p> <p>ここで生活の在り方、生きるために必要なものを学んでほしい。 ゴミ処理場、エネルギー供給施設</p>
<p>その他</p>	<p>体育館は利用し(購入)、それ以外は企業に買ってもらい地域の人が働く場所になるといい。 新城市のジブリパーク(県で活用、市で運営) 更地にして立て替え必要な施設を建てる。例えば、ごみ処理場とその熱を利用した温室をつくって観光農園にする。 市が購入し、官民協働の公共施設として活用したい。土地有利性を活かした人の集まる場所がほしい。 文化施設 市の予算が許すならば、是非是非有効に活用していただきたい。私は市民有志による「読書会」の方々とともに地味な一員として、過ごしてきました。市内には多くの蔵書家が在住しているわけで、それの方々よりご寄付頂ける書物があれば、跡地の校舎の一部分を改修して図書資料室を設けて欲しい。 福井県越前市では「毎年文化会」が「アカデミー」を開催され、今年で33年目になる。本市も歴史のみならず、文化面でも広くPRして文化都市「新城」を全国にPRしたいから。 市が活用するにしても、民間が活用するにしても有効に活用できるのが理想的有効活用できないことは悲しいこと。でも、有効活用は難しい。 観光農園 ここで生活の在り方、生きるために必要なものを学んでほしい。 温室栽培地 明るく過ごしやすい活力ある市になってほしいです。その為に何か協力したいです。 全国に対して当該地の利用を希望する人を紹介する。 多くの人が集まる場所になるといい 若い人にとって魅力となる場 市民が使えるようなところ。 様々な年代の方が利用できる場所 在住している年齢が様々であり、利用できる年齢が偏ると利用率が下がる。 集える場所 子供、高齢者が交流できる場として開放することで地域で子育てできる。 誰もが集まれる場所だからこそ、家族意外も頼れる環境を作りたい。 福祉拠点施設兼体育館 公共施設を中心に、関連した民間施設の誘致 例えば病院と健康関連の施設やスポーツ関連ショップなど</p>

その他意見まとめ

カテゴリ	キーワード	あなたは、旧新城東高等学校の跡地がどのようになると思いますか。
	活用しない	市としては活用しないで良いと思います。
		経費や維持費を考えると「活用しない」という選択が良いのかもしれないが、「お金がかかるから何もしない」と言う考え方は「魅力がない街」へ続く負のスパイラルとなってしまいがちです。
		市の財政的にも余裕があるように思われなし、活用への市としての案もないようなので、無理に土地を購入する必要はないと思う。もし、施設を作っても維持・管理が負担となる。良い案がないのなら、やめるべきだと思う。
		現在の新城市では市管理の建物等では資金面で心配なので市が活用はやめた方がいいと思います。
		建物そのまま使える物が体育館しかない。使うにしてもとりこわすにしても、金がかかりすぎると思う。市にお金がないのに買取る必要はないと思う。市民の税金を使うことに反対です。これ以上税金は払えません。県にまかせるべきです。
		市としては、譲渡を受けないが回答です。
		新城市も、本庁、支所など建て替えが多く、費用がかかっているのではと心配です。無理して市で何かする必要があるのではと消極的に考えてしまいます。
		特に希望はありませんが、修繕に多額の税金が使われない方法を望みます。(維持経費についても同じ考えです。)
		市街化調整区域にあり、簡単には建物を建てられないし市が土地を購入したら市民にも負担がかりそうなので市は活用しない方がいいと思う。
		市としては購入しない。人が減る方向なのにハコ物を作る必要があるのかと思います。
	愛知県	活用も制限されるなら活用しない方がいい。
		年々人口が減少している新城市に広大な公有地が必要か。子供も減少し、統合したことも園、小中学校の跡地は、利用計画もないまま草生となり荒れている。市議会でも議題になっているのではないのか。一局集中の給食施設は議論されている。跡地後の整備がなされていない。地方自治又は市議会の職務怠慢である。10年間は目的以外の使用は制限されるということだが、益々人口減となり今の市の状況と一緒にとなると思われるので購入は反対である。
		既存のものにお金を使う。買わない。
		体育館は、地域のスポーツ大会で利用に加えて、有教館高校の部活動も利用できればと思います。現在有教館の体育館は、各部で干渉しない様、順番待ちで行っており、順番によっては帰りが遅くなるため。
		有教館に学生の部活で利用してほしい。たぶん08の方全員が納得できると思う。
		有教館に学生の部活で使用してほしい。専用グラウンドになるように振り分け使用することで、部が活性化(強化)できる。
		大きい病院になるとよい(市民病院は廃止) 県立病院→新城市民だけでなく、設楽方面の方も利用できると思うから。
		警察署にしたらどうでしょう
		バイパス沿いにあり、立地条件は良いと思います。車の通りも多く、商業施設や公共施設など用途は多くあると思います。また、奥三河の入口でもあります。愛知県に全て任せれば良いと思います。この問題は新城市で考えるのではなく、愛知県が考えれば良いと思います。愛知県も県民サービスの向上するのは同じことなので、新城市で考えるのは辞めていただきたいです。
		旧鳳来寺高校についても考えてもらいたい
教室棟、管理・特別教室棟は、高齢者施設や高齢者が利用できる施設に思いましたが、建物の状況から難しそうである。体育館、武道場は使えそうなので市民に開放して利用できるようにしてほしい。テニスコート、グラウンド等も市民が使えと良い。卓球できる施設があると良い。		
新城総合公園の様な子供から大人、老人まで楽しめるスポーツ施設にしてはどうですか。新城市には体育館がないので、大変良いと思います。		
私は新城東高校卒業生で小中学校で勤務しておりますが、市の厳しい財政状況を考えて新たに施設を購入・維持していく余裕はないものと考えております。それよりも現存の施設を優先して欲しいと思います。市内の施設(小中学校等)は施設の修繕費や備品の購入費が不足することが常態化している実態がありますので少ない収収を効果的に活用することができるように努めていただければと思います。		
県立病院誘致。規模を大きくし、奥三河医療を中核集積のための。		
市立病院→県立病院化		
県総合庁舎、警察署、県土木、保健所		
	何かに活用してほしい	趣味などを生かせる場所
		大勢の皆様が気楽に使用できることを望みます。よろしく願います。
		新城の活性化に繋がる使い方が出来れば良いと思う。
		たくさんの方が利用できるものになるといいとは思いますが、全然思い浮かびません。
		新城市民のための場所になるといいと思います
		便利になったらいいなと思います。
		子供達がお世話になった学校なので活用出来るようになるとう良いと思います。
		参加者の皆様方の御意見で市民のために役立つ場所になる事を願います。
		市民のためになるように。
		市民が活用できる施設。無用の長物にならない施設を希望 私は、この地にきてまだ日が浅いのてよく分かりません。
外部の都市部などから、新城に来所するポイントのひとつとなればいい。		
将来、市民に金銭的負担にならないように！！		
車がとめる駐車場があるといいかな。		
多くの市民が活用できる		
様々な年代の人が利用できる場所にする。		
人口増につながる施設		
夢を語りたいのは山々だが、新城の財源を考えると、とりえず働くところがあって買う場所があったら、人口減少の歯止めになるかなと考えたからです。インターチェンジが近いので、なんとか外部からも活用してもらえらるものだったらいいと思う。		
新城市の活性化となる活用方法。市民だけでなく、他市や他県からも人が呼べるものがある。		
地域の活性化になる施設、市外の人々が集まるプログラムの場所であって欲しい。 いつも目のあたりにする旧高校なので、その場所が廃墟になる姿を見るに忍びない。		
	大学・研究機関	新城市に若者を呼び、雇用を増やすために有る大学の誘致はどうでしょうか。 例えば大学の一学部でも誘致できれば生徒が来て若者も増えますし、住む所、食事をする所、遊ぶ所と活性化すると思います。
		昭和大学
		農学部がある大学 大学研究機関の誘致
	その他	色々考えましたが良い案が浮かばないので、集会に参加した方々の意見に従います。よろしくお願致します。
		教会
		皆様、お疲れ様です。 自分には少々荷が重いです。 何も思いつきません。申し訳ありません。
		回答にはなりません、私はもう71歳です。このようなアンケートにはぜひ若い方の1人でも多くの意見をとり上げていただきたく願っております。新城市には歴史的にも奥深く学びたいものが多くあると思います。それを広報できる場、機会も良いですね。
		後々迷惑にならないようにして欲しい。
		作手地区の旧4小学校もどの様になるのか？案がまとまれば良いです。
		①何事も優先順位が大事 高齢化が進むなか地域の利便性が重要です。その点では地元の鳳来支所の建替え待ち遠しいです。 ②財源が限られている中で義務教育の環境が必ずしも悪くありません。まず足元から進めていただきたい。学校給食にもお金が必要と思われず、体育施設は不要です。
		特に考えた事がない
		市民まちづくり集会へ参加して議論できればと考えます。
		新城市として利用できることがあればそのようにすればよいと思います。 何が何でも市で利用するという考えは、いかがなものと思います。
市民の税金をむだ遣いはしてほしくない。 市がもし県立の建物を市の物にしたいのなら、市民の意見をしっかりと聞いてもらいたい。 税金の無駄遣いはしてほしくない。税金を勝手に運用してもらいたくない。 50年の古い建物で、後で大金がかかる物件はどうかと思えます。		
異世界空間(メタバース) youtube、コスプレ web、network フルダイブRPG 中高年空間		
・財政が厳しい中、購入活用は不安。(ここでの活用をしてもよい) ・それよりも、市民病院にて、お産が出来るように産院の増設を検討して頂きたい。		
残念ながら県有地に関する内容のため参加を見合わせます。なお、目先の楽しみや話題性にとられ、後年度の負担を忘れた議論とならないことを望みます。 何をしても反対意見が出る状況の中、行政が何かをやることには限界があると思います。行政にさせるのではなく「やりたい人」が「やる」と良いのですが…。(クラファンとか。) ※隣の東栄町では本郷高校を購入したものの老朽化で使えず、町税5千万を使い取壊した情報も提供すべき。		
お寺・墓地(宗派をもたない)		
市のビジョンに含まれた計画をしてくれる団体であればよい。		
市民の交通の利便性を上げる		